

Herrn
Präsident des NÖ Landtages
Mag. Edmund Freibauer

LR-L-04017/01

St. Pölten, am 14. Mai 2004

Sehr geehrter Herr Präsident!

Zur Anfrage des Abgeordneten Mag. Fasan betreffend Nitsch – „Blutbild“ im Weinviertel Klinikum, eingebracht am 6. April 2004, Ltg.-206/A-5/55-2004, darf ich nachstehende Beantwortung übermitteln.

Es ist eine autonome Entscheidung der vor Ort Verantwortlichen, welche Kunstwerke im öffentlichen Bereich eines Krankenhauses ausgestellt werden.

Aus meinem Zuständigkeitsbereich wurden in den letzten 10 Jahren keine Werke des Künstlers Hermann Nitsch angekauft, der Ankauf des Kunstwerkes im Weinviertel Klinikum wurde nicht unterstützt.

Mit freundlichen Grüßen

Mag. Sobotka eh.